



**FW/ÖDP-Fraktion des Bezirksausschusses 24
für den Stadtbezirk Feldmoching-Hasenberg**

An den Bezirksausschuss 24
der Landeshauptstadt München
z.Hd. des Vorsitzenden R. Großmann

München, 27.03.2022

Antrag

Ausweitung des Tempo-30-Gebietes in der Lerchenauer Str. von der Einmündung
Ponkratzstraße bis zur Georg-Zech-Allee

Begründung

Bezugnehmend auf den Bürgerantrag „Kreuzung Lerchenauer Straße – Ponkratzstraße
Verkehrssicherheit“ vom 28.10.2021 und der Antwort der Sachbearbeitung MOR-GB 2.2111
vom 25.02.2022 wurde festgestellt, dass in dem Bereich eine schwierige Situation besteht, aber
diese aufgrund der Verwaltungsrichtlinien (zu wenige Fahrzeuge und zu wenige Fußgänger)
nicht im Sinne der Antragsteller gelöst werden könnte.

Im selben Antwortschreiben wird aber festgestellt: „problematisch ist ggf. lediglich die gefahrene
Geschwindigkeit in der Lerchenauer Straße, da auch nach unserem Eindruck eine gewisse
Neigung zur Missachtung der Geschwindigkeitsbeschränkung besteht.“

Da die Bereiche von temporär beruhigten Tempo-30-Zonen und innerstädtischer Tempo-50-
Zonen ständig wechseln, ist dies auch für den PKW-Fahrer unübersichtlich, so dass es durch
Unachtsamkeit zu Geschwindigkeitsübertretungen kommt. Für Fußgänger und Radfahrer ist
nicht ersichtlich, wann korrekt fahrende PKW´s wieder beschleunigen werden, so dass die
Unfallgefahr am Ende der Tempo-30-Zonen stark steigt.

Aus diesem Grund beantragen wir ein weiterführen des Tempo-30-Gebietes auf der
Lerchenauer Str. von der von der Einmündung Ponkratzstraße bis zur Georg-Zech-Allee. Damit
würde der im Antwortschreiben des MOR GB 2.2111 beschriebenen Situation Rechnung
getragen und eine von den Anwohnern gewünschte Erhöhung der Verkehrssicherheit erreicht.

Fraktionssprecher:

Silke Wallenhauer (ÖDP)
Silke.Wallenhauer@oedp-muenchen.de

Fraktionsmitglied:

Dr. Thomas Seeger (ÖDP)
Thomas.Seeger@oedp-muenchen.de